
會議簡訊（二零零四年十二月） 

 
課程發展議會於二零零四年十二月十三日舉行了第十七次會議。會議的討

論重點扼述如下：  
 
報告新高中學制諮詢的進展情況 

• 為各界人士舉辦了多場簡介會；整體來說，公眾人士支持「3+3+4」學

制改革，但有部份校長關注實施新制的人力資源需求。 

• 已成立職業導向教育委員會，負責有關課程的評審工作。 

 
討論新高中課程及評估架構的相關事項 
• 建議新高中科學科以兩種模式開辦：為沒有修讀第二個理科科目的學生

而設的跨學科單元模式，以及為選修兩個科學科目的學生而設的組合模

式。課程發展議會－香港考試及評核局公開試科目委員會須探討組合模

式的課程及在校內施行的安排細節。 

• 可在通識教育科加強中國人的核心價值及中國文化的元素。此外，所有

學生都須參加通識教育科公開考試，但應採取措施，確保評核公平與客

觀；同時，亦應有更多專業發展培訓的機會，以便裝備教師任教本科。 

• 為確保校本評核之效度及信度，香港考試及評核局將會發布實施指引，

並會調控個別學校的校本評核成績。 


